



RELIGIO







Wir bekennen uns zu unserem christlichen Glauben und versuchen, uns auf Basis der Katholischen Soziallehre in unserem Umfeld und der Gesellschaft einzubringen.

„...weil die Mitglieder der Verbindung auch in den Zeiten in denen es mir persönlich nicht gut ging zu mir gestanden sind und mir geholfen haben!“

Wir sehen jeden Menschen als einzigartig an und wissen, dass nur der Grundsatz der Solidarität geeignet ist, allen zu einem besseren Leben zu verhelfen. Dabei leisten wir als Vereinigung unseren Teil, indem wir uns um unsere Mitglieder sorgen und versuchen, Ihnen in Notlagen zu helfen, gerade da, wo Gemeinde oder Staat nicht eingreifen oder überfordert sind.